



ECOS DE



La Merced

Nº 181

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Recuerda que cuando dejes este mundo, no puedes llevarte nada que hayas recibido; sólo lo que has dado»

San Francisco de Asís

LECTURAS DEL DOMINGO



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA QUE DA VIDA *MATEO (13, 44-52)*

En aquel tiempo, dijo Jesús a la gente: «El reino de los cielos se parece a un tesoro escondido en el campo: el que lo encuentra lo vuelve a esconder y, lleno de alegría, va a vender todo lo que tiene y compra el campo. El reino de los cielos se parece también a un comerciante en perlas finas que, al encontrar una de gran valor, se va a vender todo lo que tiene y la compra. El reino de los cielos se parece también a la red que echan en el mar y recoge toda clase de peces: cuando está llena, la arrastran a la orilla, se sientan, y reúnen los buenos en cestos y los malos los tiran. Lo mismo sucederá al final del tiempo: saldrán los ángeles, separarán a los malos de los buenos y los echarán al horno encendido. Allí será el llanto y el rechinar de dientes. ¿Entendéis bien todo esto?»

Ellos le contestaron: «Sí.»

Él les dijo: «Ya veis, un escriba que entiende del reino de los cielos es como un padre de familia que va sacando del arca lo nuevo y lo antiguo.»

JO TAMBÉ EM DIC MERCÈ

Retomamos la campaña para la fiesta de las Mercès. Quienes se llamen Mercè o Mercedes pueden enviar sus datos (nombre completo, datos de contacto y fecha de nacimiento) a info@basilicadelamerce.com y se les informará de la fiesta y otras novedades.



COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mn. Enric Prat i Jordana

Hoy, el Evangelio nos quiere ayudar a mirar hacia dentro, a encontrar algo escondido: «El Reino de los Cielos es semejante a un tesoro escondido en un campo» (Mt 13,44). Cuando hablamos de tesoro nos referimos a algo de valor excepcional, de la máxima apreciación, no a cosas o situaciones que, aunque amadas, no dejan de ser fugaces y chatarra barata, como son las satisfacciones y placeres temporales: aquello con lo que tanta gente se extenua buscando en el exterior, y con lo que se desencanta una vez encontrado y experimentado.

El tesoro que propone Jesús está enterrado en lo más profundo de nuestra alma, en el núcleo mismo de nuestro ser. Es el Reino de Dios. Consiste en encontrarnos amorosamente, de manera misteriosa, con la Fuente de la vida, de la belleza, de la verdad y del bien, y en permanecer unidos a la misma Fuente hasta que, cumplido el tiempo de nuestra peregrinación...

LECTURAS PARA EL VERANO

"El arte de recomenzar"

Fabio Rosini. Editorial Rialp, 2018

Tema: Conversión y vida.

«El libro de este autor es una invitación a descubrir que la Biblia está viva, la realidad, el Espíritu Santo...»
Antonio R. Rubio Plo, Cadena COPE





30 DE JULIO DE 2023
DOMINGO 17º DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO A



AGENDA PARROQUIAL

- Según la tradición piadosa, la noche del 1 al 2 de agosto de 1218, fue el momento en que San Pedro Nolasco recibió la inspiración de la Virgen María para fundar la Orden de la Merced.



CONOCIENDO LA JMJ: SU HISTORIA

Algunos la llaman el más bello invento de Juan Pablo II. En 1984, el Papa quiso organizar un encuentro el Domingo de Ramos, en Roma, para celebrar el jubileo de los jóvenes con motivo del Año Santo de la Redención 1983-1984. Se esperaban 60 mil peregrinos. Respondieron a la llamada 250 mil de muchos países.

La experiencia fue de tal modo significativa para toda la Iglesia, que el Santo Padre decidió repetirla el año siguiente. Durante ese encuentro, 300 mil jóvenes se dirigieron a las iglesias de la ciudad para participar en momentos de oración y de catequesis, reuniéndose después en la plaza de San Pedro para participar en la celebración con el Papa. Ese mismo año de 1985, Juan Pablo II escribe una Carta Apostólica a los jóvenes del mundo entero y anuncia, el 20 de diciembre, la institución de la Jornada Mundial de la Juventud.

Dirigiéndose al Colegio Cardenalicio y a la Curia Romana, el Papa explicó de esta manera la creación de la JMJ: "Todos los jóvenes deben sentirse acompañados por la Iglesia: es por ello que toda la Iglesia, en unión con el Sucesor de Pedro, se siente más comprometida, a nivel mundial, a favor de la juventud, de sus preocupaciones y peticiones, de su apertura y esperanzas, para corresponder a sus aspiraciones, comunicando la certeza que es Cristo, la Verdad que es Cristo, el Amor que es Cristo, a través de una apropiada formación".

FUENTE: lisboa2023.org

PEREGRINACIÓN A LOURDES (OCTUBRE 2023)



La Basílica organiza una nueva peregrinación mariana al Santuario de Lourdes (Francia). Del 16 al 18 de octubre. Desde Barcelona, visitando el Valle de Arán, las Cuevas de Betharran y Carcassonne. No te pierdas este viaje de la mano de María. Organización técnica: RT Cultural.

Para inscripciones:

- info@rtcultural.com
- www.rtcultural.com
- Tlf: 93. 122. 67. 00



La Coral Kudyapi, que cada mes canta en la Basílica animando la celebración de la Misa. Muchas gracias por vuestra colaboración.

Bautizo de Francesca, con sus papas y padrinos, el pasado sábado 22 de julio. Muchas felicidades.



SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 30: San Pedro Crisólogo
- LUNES 31: San Ignacio de Loyola
- MARTES 1: San Alfonso María
- MIÉRCOLES 2: V. de los Ángeles
- JUEVES 3: San Asprenato
- VIERNES 4: Santo Cura de Ars
- SÁBADO 5: V. de las Nieves

COLECTAS

Las colectas del fin de semana pasado ascienden a 203,30€
MUCHAS GRACIAS

UN POCO DE HUMOR...

BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

-¡Papá, papá! ¿Qué se siente teniendo un hijo tan guapo?

-No sé... pregúntale a tu abuelo.



-Viene de la portada-

y libres de toda bisutería inútil, el Reino del cielo que hemos buscado en nuestro corazón y que hemos cultivado en la fe y en el amor, se abra como una flor y aparezca el brillo del tesoro escondido.

Algunos, como san Pablo o el mismo buen ladrón, se han topado súbitamente con el Reino de Dios o de manera impensada, porque los caminos del Señor son infinitos, pero normalmente, para llegar a descubrir el tesoro, hay que buscarlo intencionadamente: «También es semejante el Reino de los Cielos a un mercader que anda buscando perlas finas» (Mt 13,45). Quizá este tesoro sólo es encontrado por aquellos que no se dan por satisfechos fácilmente, por los que no se contentan con poca cosa, por los idealistas, por los aventureros.

En el orden temporal, de los inquietos e inconformistas decimos que son personas ambiciosas, y en el mundo del espíritu, son los santos. Ellos están dispuestos a venderlo todo con tal de comprar el campo, como lo dice san Juan de la Cruz: «Para llegar a poseerlo todo, no quieras poseer algo en nada».

FUENTE: evangeli.net



Petales de la Merced

Hablan las religiosas:

Más conocidas como Mercedarias Misioneras, nuestro nombre oficial es Instituto de Religiosas de Nuestra Señora de la Merced de Barcelona. Somos un instituto religioso de vida consagrada activa, con Derecho Pontificio, aprobado definitivamente por la Santa Sede el 25 de marzo de 1911 y como instituto misionero 1928. Fundada por Lutgarda Mas i Mateu y un grupo de mujeres jóvenes que sentían y vivían la vocación mercedaria como una forma de ser cristianas: Mercedes Bartra Demestre, Rita Parellada i Casals, María Ana Trilla i Anguera, Rosa Vélaz Larrea y Francisca Farré i Jacas, quienes decidieron responder a las necesidades de su tiempo a finales del siglo XIX en un contexto de la revolución industrial donde la mujer era la más afectada por la esclavitud de la ignorancia. Nuestra misión es ofrecer la libertad de Cristo a quienes sufren la cautividad de ignorancia, injusticia y otras opresiones a través de la Educación, Obras Sociales y Misiones desde una opción preferencial por la promoción de la mujer.

PASATIEMPO PARA EL CALOR DEL VERANO

PISTA: Desde muy cerca...



LA RESPUESTA LA ENCONTRARÁS EN LA PRÓXIMA HOJA DOMINICAL.
RESPUESTA DE LA SEMANA PASADA: MONOTONÍA

f Basílica de la Mercè **CONTACTO**
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1193 3402 0003 9209 GRACIAS